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IIITERPELACII'II OUE At AMPAR(I DE t(ls ARTíCUL(IS 105 Y SIGUE}¡TES DEt REGTAMEI{T(I
(lRGÁilIC() MUIIICIPAT PRESTilTA A}ITE tA ctlußÚI{ PtEilARIA DE URBAìIISMII Y

S(ISTEI{IBILIDAD tA C(I}¡CEJAI DA L(lH RAI{ERA COUUZ.

Para que el Consejero de Urbanismo y Sostenibilidad indique en qué plazos está previso que el
Gobierno adopte una dàcisión sobre el expediente referente a los suelos de la antigua factoría de
Pikolín.

EnZaragoza, aL3 de septiembre de 2016.

Lola RaneraGþmez
Portavoz Comisión Urbanismo y Sostenibilidad

Portavoz Grupo Municipal Socialista
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PSOE

INTERPETACI()I¡ OUE At AMPAR(I DE t(ls ARTíCUIÍIS 105 Y SIGUEI{TES DET REGTAMÊIIT(I

llRoÁNrcll MUI{ICIPAI PREsEI{TA A}¡TE tA ctlMFIÓil PIEI{ARIA DE URBA}IIsMII Y
SflSTEilIBITIDAtl tA CÍII¡CEJAI DA L(ILA RA}IERA GflMEZ.

Para que la Concejala - Delegada explique la posición política del Gobierno de Zaragoza eî relación
a la futura linea? del tranvía.

En Zaragoza, a 12 de septiembre de 2016.

)

Lola Ranera Gómez

PortavozComisión Urbanismo y Sostenibilidad
{
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Portavoz Grupo Municipal Socialista
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PSOE

I}ITTRPETACIÍII{ OUE At AMPAR(I DE t(¡S ARTíCUI(IS 105 Y SIGUE}¡TES DEt REGTAMEI{T(I
()RGÁì¡rc(l MUNICIPAI PRESEI{TA A}ITE tA ctlulsltll¡ PIE}¡AR¡A DE URBAI{IsMO Y
S(ISTEI{IBILIIIAD tA C()I{CEJAI DA I()M RAilERA GÓMEZ.

Para que la Concejala - Delegada de Movilidad informe acerca de cómo se han invertido los ahorros
generados con la huelga del autobuses de este años así como de la evolución del número de pasajeros

desde el final de la huelga hasta la fecha.

EnZaragoza, aI3 de septiembre de 2016.

Lola

P oftavoz Comisión Urbanismo y Sostenibilidad
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P ortavoz Grupo Municipal Socialista
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PREGUI{TA DE RESPUESTA ()RAI OUE A[ AMPARÍ) DE t(ls ARTíCUIÍIS 105 Y SIGUIEI{TES

DEL REGTAMENTO (lRGÁilIC(l MU}¡ICIPAL PRESEIITA AI{TE tA C(lMISÚil PIEI{ARIA DE

URBAt{rsMo y sosTE}rBruDAD LA co}rcEJAL Da [0m RAilERA cóurz.

Ante las recientes polémicas surgidas en torno a la movilidad ciclista, ¿tiene previsto

el Gobierno abordar estas cuestiones de una forma diferente en lo que hace referencia

a las relaciones con todos los colectivos yvecinos afectados?.

EnZaragoza,a13 de septiembre de 2016.

Lola RaneraGómez

Portavoz Comisión Urbanismo y Sostenibilidad
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PSOE

PREGUilTA DE RESPUESTA (IRAL OUE A[ AMPAR(I DE t(ls ARTíCUL(IS 105 Y SIGUIEIITES

DEt REGTAMEI{T(I (IRGA]'IIC(I MUI'IICIPAT PRESEIITA AI{TE tA C(lMISIÓil PLEìIARIA DE

URBAiIISMÍ! Y S(ISTE}IIBILIDAII TA C(II{CEJAL DA t()H RAilERA CÓUTZ.

åQué planes maneja el área de Urbanismo de cara a mejorar el atractivo de Arcosur de

cara que el desarrollo de esa área permita mejorar las condiciones y servicios para los

zaragozanosy zaragozanas que viven en ese barrio?

En Zaragoza, a 13 de septiembre de 20L6

{.

Lola Ranera

Portavoz Comisión Urbanismo y Sostenibilidad
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f**mera, (-P ortavoz Grupo Municipal Socialista l+st

GrupoMunicipalS0C|AL|STAS0tZARAG0ZA I wrw.sociatista$zgz"c0m I lIt¡SociatistasZGZ I PlazadetPitar18,lapt.5007i-Zaragoza 11.976121129



GRUPO MUNICIPAT

s0ctÂUsTAs DtzARÂG0zA Página 1

PSOE

PREGUilTA tlE RESPUESTA ()RAT OUE At AMPAR(I DE t(ls ARTíCUL(IS 105 Y SIGUIEI{TES

DET REGTAMEilT(I (lRGÁilIC(l MUNICIPAT PRESEI¡TA A}ITE tA C(lMISIÓil PtEilARIA DE

URBA]IISM(I Y S(ISTEIIIBITIDAD I.A C(I}¡CEJAI tlA t(lH RAilERA CÓUTZ.

¿En qué situación se encuentran la tramitación de las obras de reforma de la Calle
Oviedo?.

EnZaragoza, a 12 de septiembre de 2016

Lola Ranera

Portavoz Comisión Urbanismo y Sostenibilidad
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P ortavoz Grupo Municipal Socialista
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Lola RaneraGómez
Portavoz Comisión Urbanismo y Sostenibilidad
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P ortavoz Grupo Municipal So cialista
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PREGU¡ITA DE RESPUESTA ORAL OUE AL AMPARO DE t(ls ARTíCUI(IS 105 Y SIGUIEIITES

DEt REGTAME}IT() (lRGÁilIC(l MUIIICIPAT PRESEI'ITA ANTE tA CÍIMISIÓN PLEI{ARIA llE

URBAI{ISM() Y S(ISTEIIIBII.IDAII tA C(I}¡CEJAL DA IflLA RAI{ERA GI'MEZ.

åQué valoración hace la Concejala - Delegada de la Semana de la Movilidad
programada durante este mes de septiembre?

EnZaragoza,a 13 de septiembre de20l6.
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PSOE

PREGU}ITA DE RESPUESTA (IRAI OUE At AMPAR(I DE tfls ARTíCUL()S 105 Y SIGUIEilTES

DEL REGTAMEIITÍI (lRGÁI{ICfl MUilICIPAI PRESEilTA A]{TE tA C(IMISI(I}I PTEIIARIA DE

URBAIIISM() Y SÍISTEI{IBILIDAD LA CÍII¡CEJAL DA t()M RAilERA G(IMEZ.

¿Cuáles son los planes del átrea de Urbanismo respecto a los diferentes polígonos

industriales insertos en la ciudad y, en concreto respecto de la posible elaboración de

un Plan de Polígonos?

EnZaragoza, a 13 de septiembre de20l6.

Lola RaneraGómez

P ortavoz Comisión Urb anismo y So stenibilidad

VoB" Carlos PérezAnadón

Portayoz Grupo Municipal Socialista
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